

14.06.2021 - 16:30 Uhr

## Das grosse Abenteuer Mille Miglia 2021



Die Mille Miglia zieht Jahr für Jahr Millionen von Menschen aus der ganzen Welt nach Italien.

Guten Tag

Thomas Hauser aus Zofingen und Ronar Härtsch aus Rickenbach werden mit dem Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, an der diesjährigen 1000 Miglia am Mittwoch 16.6.2021 um ca. 16 Uhr in Brescia starten.

Sie werden von uns täglich sendebereite Videos als Live-Berichterstattungen von der Mille Miglia 2021 erhalten. Diese Videos können Sie unmittelbar nach Erhalt frei verwenden.

Im Anhang senden wir Ihnen das erste Video der Mille Miglia 2021.

weitere Infos zur Mille Miglia 2021 unter [www.1000miglia.it](http://www.1000miglia.it)

Das Video können Sie unter <https://vimeo.com/562707722> anschauen und herunterladen

Mille Miglia 2021 Team Hauser - Härtsch

Thomas Hauser

c/o Jakob Hauser AG - autohauser

Postfach 950

4800 Zofingen

Medieninhalte



Thomas Hauser und Ronar Härtsch mit der Lancia B20 2.5 GT an der Mille Miglia 2021 kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Ronar Härtsch Co-Pilot der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Thomas Hauser Pilot der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Thomas Hauser Pilot der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.



Mille Miglia 2021 – Team Hauser-Härtsch mit der Lancia Aurelia B20 2.5 GT Baujahr 1956, kurz vor der Abfahrt nach Italien.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100064457/100872587> abgerufen werden.